

Ressort: Vermischtes

80-jähriger Japaner besteigt den Mount Everest

Kathmandu, 23.05.2013, 10:53 Uhr

GDN - Der 80-jährige Japaner Yuichiro Miura hat gemeinsam mit seinem Sohn den Mount Everest bestiegen. Das teilte eine Sprecherin seines Managements am Donnerstag in Tokio mit.

Der Japaner ist damit der älteste Mann, der jemals den höchsten Berg der Welt bezwungen hat. Um sich auf die Tour vorzubereiten, hatte Miura drei Mal die Woche mit 25 bis 30 Kilogramm schweren Gewichten auf seinem Rücken trainiert. Der Japaner bestieg bereits 2003 und 2008 den höchsten Berg der Welt. "Ich hatte den Traum, in diesem Alter noch einmal den Everest zu bezwingen. Wenn du einen Traum hast, gib niemals auf", so der 80-Jährige. Die älteste Frau die jemals den Mount Everest bestiegen hatte, stammt ebenfalls aus Japan. Sie war 73 Jahre als sie im vergangenen Jahr die Spitze des Berges erreichte.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14343/80-jaehriger-japaner-besteigt-den-mount-everest.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com